

Commerce international

Éric Plantier élu président de FrenchTimber

Lors de la dernière assemblée générale de FrenchTimber qui s'est déroulée le 10 mars dans les locaux de la Fédération nationale du bois à Paris, Éric Plantier, dirigeant de l'entreprise FP bois, a été élu pour deux ans à la présidence de FrenchTimber, association de développement et de promotion des exportations françaises des sciages et produits bois français. Diplômé d'une école de commerce, passé également par l'ESB, il s'investit depuis



vingt ans dans l'entreprise familiale tout en participant activement dans la filière bois : membre du conseil d'administration de FCBA, président du pôle de compétitivité Xylofutur et président de la section rabotage de la Fiba. La société FP bois, basée à Mimizan, dans les Landes, transforme 140.000 tonnes de grumes de pin des Landes par an, produit 2 millions de m² de parquets et lambris dont 1,2 million avec finition vernie ou huilée ainsi que 15.000 m³ de prédébits pour le meuble et la menuiserie. FP bois exporte ses produits dans plus de quinze pays à travers le monde.